
１　このシンポジウムをどこでお知りになりましたか。

チラシ 21%

ポスター 0%

市ホームページ 10%

広報ぎふ 10%

岐阜市咲楽 0%

学校の案内 40%

その他 19%

２　本日はどちらからいらっしゃいましたか。

岐阜市内 58%

岐阜市外 43%

３　森部絢嗣氏による　基調講演「資源としての野生動物」について

①内容について ②講演時間について

理解できた 94% ちょうど良い 91%

少し理解できた 6% 短い 0%

難しかった 0% 長い 9%

(39人から回答)

平成２９年度第2回生物多様性シンポジウム「恵みか？迷惑者か？野生動物とあたりまえに暮らすためには」

(39人から回答)

(33人から回答) (35人から回答)

「岐阜市外」の内訳

アンケート集計結果

「その他」の内訳
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自治会会議にて 

友人のすすめなど 

瑞穂市、美濃加茂市、各務原市など 
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４　原口句美氏による　講演・体験活動「鹿角の魅力について」

①内容について ②講演時間について

理解できた 93% ちょうど良い 84%

少し理解できた 7% 短い 17%

難しかった 0% 長い 0%

5

希少種について 16%

外来種について 19%

市内各地の特徴について 12%

その他 0%

※複数回答あり

14%

(31人から回答）

生物多様性につながる産
業・文化について

市内に生息・生育する生き
もの全般について

市内における身近な環境
保全活動について

23%

16%

(29人から回答) (29人から回答)

今後の岐阜市における生物多様性に関するイベント（シンポジウムなど）の内容に
関して、「聞いてみたい」「やってみたい」と思う話題について、お答えください。
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